二里小学校 学校だより

校訓:心 きびきび 精いっぱい



せんだん

学校教育目標

「**自ら学び、たくましく、心豊かな児童の育成」** No. 18 令和 5 年 1 月 24 日 校長 松本 成浩

新年度へ向けた準備も始まってきました!!

先週は、育友会の総務委員会が開かれ、分会行事の報告、バザーの反省と来年度の役員さんの選出方法等についての話し合いが行われました。今後、新役員さんの選出がスムーズに進められますように、保護者の皆様のご協力をよろしくお願いします。また、同じく先週金曜日には、新1年生の保護者を対象とした入学説明会を開催しました。これからの時期は、年度のまとめと同時に、新年度の体制づくりなどが同時進行で進んでいきます。コロナ禍といわれる状況もようやくトンネルの出口の明かりがぼんやりと見えてきたような感じもします。いろいろとご協力、お願いなどをすることが多くなってくると思いますが、コロナ禍を越えて、さらに飛躍していくために、どうぞ、よろしくお願いします。

プロ選手によるバスケ教室(6年生)

唐津で活動されている3人制のプロバスケットチーム、レオブラックスとレオナイナーズの選手によるバスケットボール教室がありました。ボールの扱い方やロングシュートなど、その技に圧倒されていましたが、楽しく交流でき、突顔の絶えない充実の時間でした。





森林を学び、万能台作成(4年生)

伊万里農林事務所と市農山漁村整備課から講師に来ていただき、森林と私たちの暮らしについて説明していただいた後、県産材のヒノキを使って万能台作りに挑戦しました。 林業は馴染みが薄い感じですが、実際に物を作ることで理解に結びつくと感じました。





ランニングフェスティバル 2022 を開催します

31 日には、これまで行っていた持久走大会をリニューアルして、ランニングフェスティ

バルを開催します。これは、スポーツへの関わりについて、競技としての捉え方だけでなく、その人その人にあったやり方で多様に関わっていこうとする考えに基づくものです。 ただ、どのような関わり方をするにしても、目的は「スポーツを楽しむ」ことです。

保護者の皆さんの参加も受け付けます。子供たちと一緒にランニングを楽しんでみてはいかがですか。 たくさんの方の参加をお待ちしています。 ※ 参加される方は、別途配付する申込書をご提出ください。